

PRESSEMITTEILUNG

Projektmanager auf einen Nenner gebracht:

KS Aluminium-Technologie und KS Kolbenschmidt zertifizieren Projektmanager nach IAPM-Standard

Frankfurt, 5. März 2013 – Die IAPM (International Association of Project Managers) meldet ein neues Erfolgsprojekt: Vor dem Hintergrund der Neuorganisation der KSPG Gruppe in 2012 wurden jetzt eine Reihe ausgewählter Projektmanager aus den Automotivebereichen KS Aluminium-Technologie GmbH (ATAG) und der KS Kolbenschmidt GmbH nach internationalem IAPM-Standard zertifiziert. Ziel ist die Stärkung des Projektmanagements sowie die Optimierung der Zusammenarbeit innerhalb der internationalen Projektteams aus beiden Bereichen.

Jörg Völler, langjähriger Projektleiter bei KS Aluminium-Technologie, begründet die Entscheidung für die IAPM-Zertifizierung: „Das IAPM-Zertifizierungsprogramm ist speziell auf die Bedürfnisse von stark eingebundenen Projektmanagern zugeschnitten. In meinem engen Zeitplan war das nur dadurch möglich, dass ich mich durch ein Training bei uns im Unternehmen vorbereiten und die Prüfung online ablegen konnte. Ich freue mich, die Zeit für die Zertifizierung gefunden zu haben und für den Aufwand so großartig belohnt zu werden.“

Zertifiziert wurden Projektmanager und Seniorprojektmanager aus den Bereichen Projektmanagement und Informationstechnologie. Dazu Völler: „Gerade für die jungen Kollegen, die frisch von der Hochschule zu uns gekommen sind, war die Zertifizierung sehr hilfreich, um im Praxisalltag strukturiert vorgehen zu können. Wir haben das Erlernte danach bewusst im nächsten Projekt angewendet und damit verbundene Änderungen im Prozedere den Stakeholdern als Ergebnis der Zertifizierung offen kommuniziert“.

Unterschiedliche Methoden auf einen Nenner bringen

Die Neuorganisation des Projektmanagements ist mit der größeren operativen Verantwortung der Bereiche und der gleichzeitig stärkeren strategischen Fokussierung auf

das jeweilige Geschäftsfeld verbunden. Zusätzliche Vorteile der neuen Struktur sind aus Sicht des Unternehmens zudem die verbesserten Möglichkeiten, Prozesse geschäftsbereichsübergreifend zu gestalten und diese weiter zu verbessern.

Ein erster Schritt in diese Richtung war die einheitliche Zertifizierung aller Projektmanager, da beide Automotivebereiche ihre Projekte nach unterschiedlichen Projektmanagement-Methoden umsetzten. Die Zertifizierung und das damit verbundene vorbereitende Training sollte die Kommunikation zwischen den Projektverantwortlichen beider Seiten deutlich erleichtern und den Schritt zum vereinheitlichen Vorgehen erleichtern.

Das zehntägige Inhouse-Training wurde in einem Zeitraum von drei Monaten vom IAPM-Partnerunternehmen Ottmann & Partner durchgeführt. Noch in diesem Jahr ist die Zertifizierung weiterer Projektleiter geplant: So sollen verschiedene Fachbereiche geschult werden, um im Unternehmen mehr Verständnis für das Vorgehen und die Rolle des Projektmanagers zu schaffen.

(Bei Veröffentlichung Belegexemplar oder Link erbeten)

Über IAPM:

Die IAPM International Association of Project Managers wurde 1997 gegründet und ist ein weltumspannender Verband mit Zertifizierungsstelle für Projektmanager. Hier bietet die IAPM unterschiedliche Zertifizierungsmöglichkeiten, u.a. auch die zum "Certified Agile Project Manager" speziell für IT-Projektmanager. Die Verbandsphilosophie der IAPM umfasst: Fairness durch personenneutrale Prüfungsbedingungen, da online. Fairness durch an landesspezifische Verhältnisse angepasste Preise und Fairness durch Verzicht auf Rezertifizierung. Grundlage der Zertifizierung für Projektmanager ist der "PM Guide 2.0", der 2010 in enger Zusammenarbeit mit international agierenden Projektmanagern entstanden ist. Schon heute besitzen Mitarbeiter namhafter Unternehmen wie Siemens, DB ProjektBau oder Toptica Photonics IAPM-Zertifikate und profitieren somit langfristig vom Know-how und Renommee des Verbandes.

www.iapm.net

Über die KSPG AG

Die KSPG AG ist die Führungsgesellschaft des Rheinmetall Unternehmensbereiches Automotive. Zu den Tochtergesellschaften zählen u.a. die KS Aluminium-Technologie GmbH (ATAG) und der KS Kolbenschmidt GmbH. Kernkompetenz der ATAG ist die technologische Entwicklung und gießtechnische Umsetzung von innovativen Aluminium-Zylinderkurbelgehäusen. Als weltweiter Automobilzulieferer nimmt KSPG mit seiner Kompetenz in den Bereichen Luftversorgung, Schadstoffreduzierung und Pumpen sowie bei der Entwicklung, Fertigung und Ersatzteillieferung von Kolben, Motorblöcken und Gleitlagern Spitzenpositionen auf den jeweiligen Märkten ein. Entsprechend seiner strategischen Ausrichtung gliedert sich das Unternehmen in die Divisionen Hardparts, Mechatronics und Motorservice und beschäftigt an mehr als 30 Fertigungsstandorten in Europa, Nord- und Südamerika sowie in Japan und China rund 11.500 Mitarbeiter.

KS Aluminium-Technologie und KS Kolbenschmidt zertifizieren Projektmanager nach IAPM-Standard

Weitere Informationen + Bildmaterial bei:

IAPM - International Association of Project Managers / IAPM in the European Union

Antje Funck

EU-Repräsentantin

Schumannstr. 27

D- 60325 Frankfurt am Main

Tel: 0049 69 975 46 137

Fax: 0049 69 975 26 110

E-Mail: antje.funck@iapm.net